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４月定例会報告 

               4月 28日（土）午後 1時 30分～5時 

               会場：立川・NHK会議室 出席者 6名 

 平成 29年度末の 3月に会員 6名が退会し、会員数は 19名から 13名に減少しました。 

4月のこの日には 6名が出席し、黒田・塩原両アドバイザーは仕事のため欠席でした。 

 定例会場の変動について：  

4月 13日、ＮＨＫ西東京営業センターから「6月以降は会議室を定例会に使えなくなる」との電話通告を受

けて、幹事会は急遽会場探しに動き出しました。 

 立川市の施設の利用を考え、そのための「社会教育関係団体の登録」と、「施設予約システム利用者登録」

を 4 月 17 日に行い、前者は市の教育委員会の審査を受けるため承認は後日になり、後者は当日に承認され

ました。 

 直ちに立川駅から近い柴崎学習館に赴き会場として申し込みましたが、予約がびっしり詰まっているのに驚

きました。かろうじて 6月第 3土曜日の午前のみが空いていたので申し込みました。（これはのちにキャンセ

ルがあったので 6月 30日（土）午後に予約し直しました） 

 また、社会教育関係団体の認定が得られていない一般団体なので、両日とも使用料を納めさせられました。 

 今後はこれまでのように定例会を毎月第四土曜日とするわけにいかず、土曜日か日曜日の午後に使える部屋

を毎月予約していくこととなりました。従って各月の定例会日は幹事会からお知らせする日を確実に把握して

頂く必要があります。 

 なお、5月 8日付けで社会教育関係団体の承認が出たので、今後は会場予約が早くから出来ることとなり、

また、使用料は免除となります。 

 クラブ創立 20周年行事について： 

 5月 31日の標記の件について協議しました。 

 3 月の総会の前に会員に行なったアンケートでは、記念行事への出席予定者が在籍会員 13 名中 5 名、欠

席が 5名、未定が 3名でした。 

 過去に在籍した旧会員にも声を掛ける予定ですが、名誉会員 2名、アドバイザー2名の 4名をご招待し、

会員が 5～8名の少数では「創立記念式典」の体を成すかどうか、について定例会で協議した結果、会場を予

約してはありますが、残念ながら中止と決定しました。 

 その埋め合わせとして、5 月 26 日（土）の営業センター会議室での最後の定例会後に上記 4 名の招待者

と会員との親睦会をセンタービル近くの飲み屋で行うこととしました。

 

自主作品の発表と会員相互の意見交換 

片山正晴さん「皇居の桜」 5分 30秒 （BD）  

皇居 乾通りの桜が一般公開された。毎年、春と秋の２回一般公開されますが、

今回は、9日間で３９万人の人出で賑わいました。北の丸の半蔵濠の桜も見事で

す。意見：上下左右のパンやズームが多い、固定画面を使うこと。 
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黒澤 眞さん「ロシアの船旅 後編」13 分 38 秒

（HD）モスクワからサ

ンクトペテルブルグ迄

ボルガ川他のいくつも

の川を下りながら８日

間のクルージングを楽

しみます。後半はマンドローガからサンクトペトル

ブルグです。意見: 15年前の手持ち撮影だが画面も

しっかりしていて構図も悪くない。ナレーションも

若々しい。内容も時間の長さを感じさせない。 

黒澤 眞さん「越後 六日町温泉点描」７分５９秒

（BD）越後六日町にあ

る昔の豪農の館を移築

した旅館があると聞い

て訪ねてみました。翌 

日は浦佐に行き日本のミケランジェロと云われる石
いし
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の彫刻を楽しみました。意見：新幹線への乗 

車場面で本人が出ているが、自撮りは無理なので同 

伴者の協力が必要。旅行中の撮影は自分の遊びの時 

間と重なるので難しいが良く撮れている。旧豪農の 

屋敷を移築・改良した宿の雰囲気は出ている。 

作者注・「石川雲蝶」：幕末・明治初期に主として新 

潟県で活躍した彫刻師。寺院等に色鮮やかで躍動感 

溢れる木製彫刻を多数残している。（出典：ウイキペ 

ディア） 

           

 

 

 

 

 

          柴崎学習館 

（編集後記）クラブにとって初めての会場の予約手

配、会員減による定例会成立の懸念、等々、まさに

難局に立ち至っています。会員諸氏の定例会への出

席と作品の発表をお願いします。 （渡辺 實 記）  
アクセス 

6月定例会のお知らせ 

6 月 30 日（土）柴崎学習館での最初の定例会は次の

要領で開催されます。 

午後 1時 30 分～5 時、第一教室（地下） 

6 月にはいったら詳しいアクセスの案内を会員全員に

送ります。 


